



An die Eltern und
Erziehungsberechtigten

Mainhausen, 04.07.2023

Schulsausflug der Käthe-Paulus-Schule ins Schloss Freudenberg

Liebe Eltern,

bereits nächste Woche findet unser gemeinsamer Schulausflug ins Schloss Freudenberg statt. Anbei haben wir für Sie die wichtigsten Informationen zusammengestellt.

Ausflugsziel: **Schloss Freudenberg in Wiesbaden**
Datum: **Mittwoch, 12.07.2023**
Wann: Start ist pünktlich um **07.45 Uhr!**
Rückkunft: ist für 13.30 Uhr geplant
Bitte mitgeben: Sonnencreme und -schutz; ausreichend Getränke + ein Frühstück

Kosten entstehen Ihnen keine, da diese durch Gelder aus dem Sponsorenlauf und aus dem Schulbudget getragen werden.

Vor Ort nimmt jede Klasse an einem Workshop zu unterschiedlichen Themen über 90 Minuten teil.

Anschließend ist genug freie Zeit, um das Schlossgelände zu erkunden. Dieses bietet u.a. Schaukeln, Barfußweg, Wasserwerk sowie Erkundungs-, Spiel- und Entdeckungsfeld.

Wir freuen uns auf diesen besonderen Ausflug mit unserer Schulgemeinschaft.

Herzliche Grüße

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Eizenhöfer', written in a cursive style.

Jessica Eizenhöfer
Rektorin